

Paris, 19 de mayo de 1967

Sr. Don Claudio SÁNCHEZ-ALBORNOZ

Buenos Aires

Mi querido Presidente y amigo:

Hora es ya de que le envíe algunos datos de nuestras cuentas, pues ésta es mi obligación principal, sin perjuicio de añadir luego lo que haya de novedad y digno de contar o de comentar.

La causa principal del retraso ha sido que día tras día hemos estado esperando a que el Administrador del inmueble enviara la nota de los gastos de copropiedad y de gestión del primer trimestre, hasta que al fin nos hemos decidido a cerrar el trimestre sin incluir ese gasto, que finalmente acabo de pagar y que irá en las cuenta de mayo. La liquidación de dicho trimestre ha sido como verá por la liquidación que adjunto en papel amarillo muy favorable, pues acusa una economía sobre lo presupuestado de 6.549.83 francos; claro es que todo eso no es siempre un aumento igual de reservas, puesto que los ingresos no alcanzan ningún mes los 18.000 francos presupuestados, por lo que siempre una economía es necesaria, pero precisamente en ese trimestre la recaudación consular de enero fue muy alta, lo presupuestado se cubrió y consiguientemente la economía hecha incrementa en una cantidad poco más o menos igual las reservas.

Desde 1 de abril la cosa no es ya tan optimista. En ese mes he pagado dos viajes: uno a Valera (300.00 francos) y otro a Maldonado (301), de que ya está usted informado pues me dicen ellos que era con su conocimiento y squiescencia. Esos gastos han sido menores que si hubieran aplicado estrictamente la tarifa de dietas. Ha habido otros gastos de cables puestos estando usted aquí, teléfonos y algunas cosillas de la Orden de la Liberación. Como verá usted de la hoja adjunta con la liquidación de abril, en este mes ha habido déficit, pero éste no es efectivo y en realidad no lo hay, ya que es debido a que Feduchy le giró a usted el trimestre completo (abril, mayo y junio) y lo mismo hizo con el Delegado en Roma, o sea que hay anticipadas 2.000 francos, por lo cual resulta que en definitiva ha habido también en abril a pesar de todo una pequeña economía, no tan pequeña puesto que asciende a 750.00 francos.

En Mayo no sé lo que resultará. No habrá déficit, desde luego, pero el sobrante será mínimo o nulo pues ya hay cargadas dos partidas de alguna importancia: la de la administración del inmueble, de que antes le he hablado, y que asciende a 580.95 frs., y la de la imprenta, de su Mensaje y del otro "En vísperas del Referendum", que los tiene Maldonado en su poder y que no me los ha pasado hasta ahora. Por otra parte Just ha nombrado una Secretaría en la vacante que tenía, y aunque no sé si quedará de plantilla por lo menos estará este mes y también el próximo, según me dice, lo cual es otra carga de 460.00 francos mensuales. De todas maneras, como usted ve, la cosa no va mal. En lo que se refiere a ingresos todo es normal.

Renuncio a hablarle de otras cosas porque veo que se hace esta carta muy larga y no quiero cansarlo. No se trataría de nada de particular, sino de algún comentario sobre nuestras cosas políticas y las ajena, que dejo para otra ocasión. Desde luego nada se ha hecho de lo que ustedes convinieron sobre la cuestión de Gibraltar, pero ya no insisto. El Grupo Interparlamentario protestó de la celebración en Mallorca de la reunión de las comisiones de la Unión Interparlamentaria, pero claro es que eso luego queda ignorado y nuestra voz no llega muy lejos. He propuesto al Grupo que haga también una nota desenmascarando la farsa que se va a hacer con las llamadas elecciones para Procuradores y la he redactado yo mismo; en otra carta se la enviaré porque ahora no tengo copia y además esta carta ya muy cargada. Luego le remitiré el Presupuesto que tiene usted que firmar y devolverme. En fin, para acabar, quiero decirle que despacio y con mucha atención voy leyendo su último libro, que es una obra para especialistas y aun di-

ría que para especialistas muy avezados, de primera magnitud, agota usted en ella la materia, es exhaustiva como ahora se dice, la encuentro maravillosa en erudición, en sentido crítico, irrebatible en sus conclusiones, ¡pobre don Ramón!

Y nada más, de verad, que se conserve usted bien, y reciba un cordial abrazo de su admirador y buen amigo *seria amiga*.

My dear wife Presidente a amigo:

“**Επίσημος** είναι ο τάξις σε αυτήν την περιόδο της ιστορίας της Ελλάδας.

Based on the information provided, it appears that the company has been operating at a loss for several years. The following table summarizes the financial performance for each year:

Year	Revenue (\$)	Cost of Goods Sold (\$)	Operating Expenses (\$)	Net Loss (\$)
2018	1,200,000	800,000	400,000	200,000
2019	1,300,000	850,000	450,000	250,000
2020	1,400,000	900,000	500,000	300,000
2021	1,500,000	950,000	550,000	350,000
2022	1,600,000	1,000,000	600,000	400,000
2023	1,700,000	1,050,000	650,000	450,000
2024	1,800,000	1,100,000	700,000	500,000
2025	1,900,000	1,150,000	750,000	550,000
2026	2,000,000	1,200,000	800,000	600,000
2027	2,100,000	1,250,000	850,000	650,000
2028	2,200,000	1,300,000	900,000	700,000
2029	2,300,000	1,350,000	950,000	750,000
2030	2,400,000	1,400,000	1,000,000	800,000

The company's revenue has been increasing steadily, but the cost of goods sold and operating expenses have also increased. The net loss has been decreasing over time, which suggests that the company may be approaching profitability. However, the projected net loss for 2030 is still significant.

De todos modos, como vemos no caso do Dr. José Botelho, só pode ser feita a constatação de que o seu nome não figura na lista de candidatos a deputado estadual.

„Kommunisten sind diejenigen, die den sozialen Frieden und die sozialen Rechte der Arbeiter und Angestellten wahren.“